
保健福祉部会 報告 

開催日時 令和３年３月１６日（火曜日）から同年同月２５日（木曜日）まで 

開催方法 協議会保健福祉部会委員に対し議事資料を送付し、意見の提出を依頼した。 

議事内容 

東京都北多摩南部地域保健医療推進プラン 中間評価の実施について 

・東京都北多摩南部地域保健医療推進プランのうち、保健福祉部会が所管する１

３項目について、進捗状況及び保健所・管内６市における取組状況を、進行管理

表及び中間評価票にて説明。 

・５段階の中間評価（案）（※）について、評価方法、プランの取組状況を踏まえた

評価の視点・理由を説明し、検討。 

（※）Ａ(順調)、Ｂ（ほぼ順調）、Ｃ（やや遅れている）、Ｄ（遅れている）、Ｅ（見

直しが必要）の５段階 

報告事項 

以下の項目について、報告を行った。 

１ 難病対策について 

  令和 2年 11月 30日～同年 12月 4日に書面開催した北多摩南部保健医療圏難病

対策地域協議会について 

２ 自殺の状況について 

    北多摩南部保健医療圏の自殺の状況、東京都及び管内６市の自殺対策計画の概要

について 

３ 課題別地域保健医療推進プランについて 

    「女性に配慮したＡＥＤの使用方法の普及啓発事業」の取組の内容及び普及啓発

資材（女性へのＡＥＤ使用方法の図解ボード等）の活用実績 

４ 受動喫煙防止対策に係る多摩府中保健所の取組について 

  普及啓発状況、喫煙可能店届出受理件数及び相談・苦情の状況 

５ 新型コロナウイルス感染症対応について 

  これまでの対応状況、新型コロナウイルス感染症患者数及び相談件数 

意見等 

議事について 

各委員から議事について案の通り了承された。なお、３名の委員から以下の意

見・質問があった。 

＜自殺対策＞ 

・評価がとても難しい。 

・自殺理由で１番多い「原因・動機不詳」について、その理由の分析までできた

らと思う。 

・コロナ禍でもできることを増やす取組の模索ができていたか考えたい。 

・コロナ禍にあって事業が中止ないしは停滞する中での評価は難しいものがあ

ったと推察する。逆にコロナ禍での新たな取組み、発見、学びがあることを期待

する。 

・コロナ禍で、全ての項目で計画プラン通りに推進することは難しいと思う。プ

ラン項目「自殺対策」には、慎重な取組を考えていただきたい。 

 


